

Von: Sascha Graf <sascha.graf@bluewin.ch>
Gesendet: Sonntag, 9. August 2020 08:45
An: an alle Mitglieder SV FR

Betreff: aktuelle Informationen

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Gestern war es soweit. Die ersten Schüsse nach der Zwangspause sind gefallen und das erste Jungschützentraining verlief reibungslos.

Was diese Woche auch noch stattfand war eine Vorstandssitzung zu den aktuellen Themen. Das Gladiatorenschiessen des FSG Hausen wurde inzwischen leider auch abgesagt. Das bedeutet für diese Saison stehen für uns nur noch auf dem Programm:

- unser Feldschiessen am 29. August auf dem Heimstand.
Gleich anschliessend (16:00) besteht noch die Möglichkeit das OP zu schiessen.
- Der Kantonalstich, dieser kann wie jedes Jahr bis zum letzten Training geschossen werden.
Die Standblätter sind vorhanden. Achtung: es sind nur noch 3 Trainings!
- Unser Endschiessen am 27. September.

Wie Ihr seht sind von unseren 17 Anlässen, die zur Meisterschaft gezählt hätten, nicht mehr viele übrig. Aus diesem Grund hat der Vorstand beschlossen, dass es 2020 keine Vereinsmeisterschaft, weder gross noch klein, geben wird. Entsprechend wird es dieses Jahr keinen Vereinsmeister geben. Als Ersatz werden die erfolgreichsten Schützen des Endschiessens zusätzlich belohnt.

Die Saison beginnt eigentlich erst und ist trotzdem schon fast zu Ende. Der Vorstand hofft nun auf eine rege Beteiligung an den noch verbleibenden Anlässen.

In diesem Sinne, einen schönen Sonntag und bis bald im Schützenhaus

Der Vorstand